

Charme "Carpinus"

Arbre caduc / Bonsaï d'extérieur



Pour bien m'épanouir,
j'ai besoin :



Taille

- **En hiver** : C'est le moment idéal pour me structurer. Supprimez les branches qui gâchent ma silhouette ou celles qui ne servent à rien. Je supporte bien les coupes sévères, donc n'hésitez pas!
- **Au printemps et en été** : Laissez mes rameaux pousser jusqu'à ce qu'ils deviennent du bois (7 à 10 feuilles), puis taillez-les.
- Taillez toujours un peu au-dessus d'une feuille pour ne pas abîmer mes bourgeons.
- Si mes grosses feuilles bloquent la lumière à l'intérieur, coupez-les en deux pour aider mes petites branches à se développer.
- Je n'aime pas qu'on me défolie complètement. Une simple coupe des grandes feuilles suffit à me rendre élégant sans me stresser.



Fertilisation

- Dès mai, quand mes premières pousses ont bien grandi, donnez-moi un engrais équilibré en NPK.
- Appliquez-en tous les 2 mois, jusqu'en octobre, pour me garder en pleine forme.
- Mais n'oubliez pas: un bon repas va de pair avec un bon arrosage. Si mon substrat est trop sec, je ne pourrai pas bien absorber les nutriments.



Emplacement

- **Au printemps** : J'adore profiter du soleil pour développer de petites feuilles bien denses et des entre-nœuds courts.
- **En été** : Trop de soleil brûlant me fatigue! Installez-moi à l'Est, où je peux recevoir la lumière du matin et profiter d'un peu d'ombre l'après-midi. Une ombrière est une belle idée pour me protéger des canicules.
- **En automne** : Remplacez-moi en plein soleil; mes feuilles se teinteront alors d'un magnifique jaune doré avant de brunir.
- **En hiver** : Jusqu'à -10 °C, je suis robuste; mais si le froid devient plus intense, aidez-moi en isolant mon pot avec du papier bulle ou du paillage.



Arrosage

- Arrosez-moi généreusement dès que la surface de ma motte est sèche. Je n'aime pas avoir soif!
- En été : J'ai souvent très soif, surtout si je suis dans un petit pot. Parfois, il faudra m'arroser plusieurs fois par jour!
- En hiver : Moins d'eau me suffit; surveillez simplement ma terre pour qu'elle ne devienne pas trop sèche.
- Attention: ne laissez pas d'eau stagner sous mon pot, cela pourrait asphyxier mes racines.



Rempotage

- Quand ? Je préfère être repoté tous les 2 ou 3 ans, juste avant que mes bourgeons ne s'ouvrent au printemps.
- Comment ? Taillez mes racines en douceur et offrez-moi un substrat drainant avec une bonne part de matière organique.
- Mon pot doit être assez profond: les poteries trop plates me dessèchent rapidement, et j'aime les sols frais!

Pour plus d'informations,
scannez ce QR Code pour
accéder au guide complet sur
notre blog :
<https://bit.ly/bonsai-charme>



Charm “*Carpinus*”

Deciduous tree / Outdoor bonsai



To fulfil my potential,
I need:



Location

In spring : I love to take advantage of the sun to develop small, dense leaves and short internodes.

In summer : Too much hot sun makes me tired! Position me to the east, where I can get morning light and enjoy a little shade in the afternoon. A sunshade is a great idea to protect me from heatwaves.

In autumn : Put me back in full sun; my leaves will turn a beautiful golden yellow before turning brown.

In winter: I'm hardy down to -10°C , but if the cold becomes more intense, help me by insulating my pot with bubble wrap or mulch.



Pruning

- **Winter** : This is the ideal time to give myself some structure. Remove any branches that spoil my silhouette or those that serve no purpose. I don't mind severe pruning, so don't hesitate!
- **In spring and summer** : Let my branches grow until they become wood (7 to 10 leaves), then prune them.
- Always prune a little above a leaf so as not to damage my buds.
- If my large leaves are blocking the light inside, cut them in half to help my small branches develop.
- I don't like to be completely stripped. A simple trim of the large leaves is enough to make me elegant without stressing me out.



Watering

- Water me generously as soon as the surface of my root ball is dry. I don't like to be thirsty!
- **In summer** : I often get very thirsty, especially if I'm in a small pot. Sometimes I need to be watered several times a day!
- **In winter** : Less water is enough for me; just keep an eye on my soil to make sure it doesn't get too dry.
- **Be careful** : don't let any water stand under my pot, as it could suffocate my roots.



Repotting

- How often? I prefer to be repotted every 2 or 3 years, just before my buds open in spring.
- How do I do it? Prune my roots gently and give me a draining substrate with a good proportion of organic matter.
- My pot should be deep enough: pots that are too flat dry me out quickly, and I like cool soil!



Fertilisation

- From May onwards, when my first shoots have grown well, give me a balanced NPK fertiliser.
- Apply it every 2 months, until October, to keep me in tip-top shape.
- But don't forget: a good meal goes hand in hand with good watering. If my substrate is too dry, I won't be able to absorb the nutrients properly.

For more information, scan this

QR Code

to access the full guide on our

blog: :

<https://bit.ly/charm-en>

